

Sólo este año el alza acumula cerca de \$40

BENCINA SUBE MAS DE \$10 DESDE EL LUNES

Página 25



Pinochet en su ¿última? ronda de exámenes médicos

Páginas 2 y 3

Cesar Silva

Santiago de Chile - Año LXX N° 20.673

Viernes 12 de enero de 2001

www.lasegunda.com

\$ 250



Con esta edición... Revista de
PROYECTOS ACADÉMICOS:

- Pedagogías en ritmo de la Reforma Educacional
- Arquitectura y Construcción



70 años
ANIVERSARIO LA SEGUNDA

Imágenes
1931-2001
El arte del complot en Chile
Víctor Gómez, "Mitos después de la muerte"; "Historia del Desastre" de Gabriel González; la evolución de los personajes políticos chilenos; e ilustraciones del humor de pasapalabra.

DESDE HOY
TODOS LOS VIERNES

DETENIDOS DESAPARECIDOS

JUEZ INICIO
EXCAVACIONES EN
CUESTA BARRIGA



Monseñor
VALECH



General (r)
BALLERINO



Abogado
SALAZAR

Opiniones, proyecciones,
revelaciones

Páginas
18 y siguientes

MONO ANDI
LEVANTA
DEBATE ÉTICO



Página 4

CONCURSO
DE PUZZLES de verano
Ganador se lleva un
Corsa de Chevrolet



Foto: Casor Silva

Fue recibido por su hija Lucía en el centro asistencial:

Senador llegó en silla de ruedas al Hospital Militar a ¿ULTIMA? ronda de exámenes

En una silla de ruedas, en cuyo respaldo tenía escrito "Hospital Militar", ingresó esta mañana al mencionado recinto asistencial el general (r) Augusto Pinochet para cumplir con la tercera jornada de exámenes médicos establecidos por el juez Juan Guzmán Tapia.

Con bastante menos expectación que durante los días anteriores-incluso una mermada presencia de sus adherentes-, el senador desaforado llegó quince minutos para la diez de la mañana. Vistiéndose un traje azul fue asistido por sus escoltas, que apenas llegado al centro hospitalario sacaron del portamaletas el tradicional bastón de madera del ex uniformado. No obstante, no alcanzó a usarlo porque utilizó una silla de ruedas.

En su arribo, estuvo acompañado por su hija mayor Lucía Pinochet, quien se retiró del recinto una hora y media después sin querer hacer ningún tipo de declaraciones.

Pasadas las once de la mañana, llegó la esposa del ex mandatario, Lucía Hiriart, quien, al igual que su esposo, ingresó al Hospital por el servicio de urgencia adulto, el que da hacia calle Vitacura.

En el intertanto, también se hizo presente en el lugar la secretaria adhoc nombrada por el juez Guzmán como ministra de fe, Silvia Papas.

Especialistas llegaron a temprana hora

Supuestamente, esta mañana debían concluir los exámenes siquiatríficos y sico-

lógicos iniciados ayer. Así lo informó el director ejecutivo de la fundación Pinochet, **Luis Cortés Villa**, quien llegó a visitar a Pinochet.

Sin embargo, además de la sicóloga Xiomara Chahuán y la siquiatra Inge Onetto, muy temprano se vio al neurólogo **Hugo Aguirre**, quien también es miembro del equipo de peritos del Servicio Médico Legal y la Universidad de Chile, designado para verificar las capacidades mentales del ex mandatario militar. De estas diligencias dependerá si Pinochet puede o no ser procesado por la serie de delitos contra los derechos humanos que se le imputan, entre los cuales destaca el denominado caso "Caravana de la Muerte".

Cortés Villa: "No hemos estado cerca de los médicos"

Pasadas las 11 de esta mañana llegó hasta el Hospital Militar el director de la Fundación Pinochet, general (r) Luis Cortés Villa, quien insistió en el planteamiento de la defensa del senador en el sentido que "él no estaría en condiciones de participar" el próximo lunes en la indagatoria establecida por el juez Guzmán. "Una persona de la edad del general Pinochet va a quedar muy tensionada (tras estos exámenes). No es que él no quiera, sólo que no estaría en condiciones de que el día lunes sea entrevistado o interrogado por el juez Guzmán. Pero él no está poniendo problemas ni colocándose en ninguna situación al margen de lo que

- Ex gobernante ingresó a las 09.45 horas, con el objeto de cumplir la tercera jornada de peritajes clínicos.
- Posteriormente lo hizo su esposa, Lucía Hiriart.
- General (r) Luis Cortés Villa: "El no estaría en condiciones de participar" el lunes próximo en la indagatoria con el ministro Guzmán.



Familiares de detenidos desaparecidos se apostaron hoy en los alrededores del Palacio de los Tribunales. Hasta el cierre de esta edición, no se habían producido incidentes.

la justicia disponga", explicó.

Planteó además que el magistrado debiera esperar a lo menos un informe preliminar antes de entrevistarle. Cortés Villa descartó que ellos hubiesen tomado contacto con algunos de los peritos que están realizando las pruebas médicas. "Por ningún motivo, nosotros no hemos estado ni cerca siquiera de ningún médico, ni tampoco hemos consultado por teléfono a fin de evitar que alguien pudiera alimentar alguna suspicacia respecto a que los médicos pudieran ser influenciados". ■

"A nadie le gusta que lo estén cuestionando"

Enfatizó que Augusto Pinochet siempre ha estado consciente de la situación "y por eso nunca ha puesto problemas, pero parten de la base que a nadie le gusta que lo estén cuestionando o analizando su estado de salud, el que esté bien o esté mal, el que esté loco o demente. Eso es terrible, él ha sufrido todo los atropellos posibles y eso no resiste ningún análisis lógico". ■